
REQUERIMENTO Nº 275
 

10 de julho de 2.007
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA e CRISTIANO MANFIO

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE UMA TOMADA COM 
EXTENSÃO NO CEMITÉRIO MUNICIPAL

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
Fomos procurados por munícipes que nos informaram 

que inexiste uma tomada com extensão no Cemitério Municipal, o que prejudica a realização 
de inúmeros serviços naquele local, como reformas em túmulos, instalação de placas, e 
outros.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
informações:

 
a)- Existe a possibilidade de ser instalada uma tomada 

com extensão no Cemitério Municipal?
b)- Se positivo, qual é a previsão para sua instalação?
c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2.007.
 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador – DEM 
 
 
 
 

CRISTIANO MANFIO
          Vereador – PSDB
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